

## Schulmeisterschaft



Die drei Sieger der Schulmeisterschaft (von links): Collin Kuppe, Emely Meyer und Fabian Kretzschmar.Pr

# Nachwuchs zeigt am Kivinan sein Können

Im November fand die Schulmeisterschaft der gastgewerblichen Ausbildungsberufe im Kivinan-Ausbildungszentrum in Zeven statt. Am Ende wurden alle Teilnehmenden gefeiert, aber drei von ihnen ganz besonders.

Die Schulmeisterschaft stand unter dem Motto „Black and White“. Das galt nicht nur für die Berufskleidung und die Tischdekoration, sondern auch für den Dresscode der Gäste. Ziel des Wettbewerbes ist es, den Besten oder die Beste aus dem dritten Ausbildungsjahr der verschiedenen Ausbildungsberufe im Hotel- und Gaststättengewerbe zu ermitteln. Die Jugendlichen kochten und servierten in Perfektion, wie es in einer Mitteilung der Schule heißt. Die Köche erhielten einen Warenkorb, aus dem sie ein Drei-Gänge-Menü umsetzen mussten. Pflichtkomponenten waren unter anderem Rinderbrühe, Gänsebrust und Rotkohl.

Die Fachleute für Restaurants und Veranstaltungsgastronomie sowie die Hotelfachleute servierten nach den Regeln der Kunst. Sie hatten im Vorfeld die Tische eingedeckt und dekoriert. Das Empfangsgetränk wurde im Stehen serviert und das Abschlussgetränk, eine eigene Kreation, konnte während der Siegerehrung genossen werden.

Sieger des Abends waren alle teilnehmenden Auszubildenden, heißt es in der Mitteilung der Schule. Die drei ersten Plätze belegten Hotelfachfrau Emely Meyer (Hotel Wachtelhof, Rotenburg), der angehende Fachmann für Restaurants und Veranstaltungsgastronomie Colin Kuppe (ebenfalls Wachtelhof) und bei den Köchen Fabian Kretzschmar (Qualifizierungsküche Stade). (pm/bal)